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PROVINCE DE QUÉBEC                                 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLES LAUNAY-TRÉCESSON 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
Jeudi 13 juin 2019 à 18 h 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement des Écoles Launay -
Trécesson tenue à l’école Morency le treize juin de l’an deux mille dix-
neuf à dix-huit heures. 
 
 

 
Mmes Louise-Andrée Audet, Présidente 
 Syndie Fradette, parent 
           Katy Bourgault, enseignante  
           Viviane Caron, enseignante 
            Marie-Claude Trudel, enseignante 
Ms.     Jean-François Drouin, délégué au comité 
              de parents 
           Sébastien Boucher, substitut au comité 
              de parents 
Membres communauté : 
 Claudine Martineau 
 Marianne Fortin 
 
Aussi présent : 
 
M.  Steve Marquis, directeur 
  
 

 
 
Le quorum est atteint. M. Steve Marquis, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres. Il est 18 h 15. 
 
 
CE-716-19 IL EST RÉSOLU , sur proposition de M. Jean-François 
Drouin, 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté tel que 
présenté avec ajout de 3 sujets au point 10. 

ADOPTÉE. 
 
 

CE-717-19 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Syndie Fradette, 
 
 QUE le procès-verbal du 3 avril soit adopté tel que 
présenté. 

ADOPTÉE. 
 
 

Prés. Abs. 
x  
x  
x  
 x 
x  
x  

x  
 

 
x 

 

x  
  

x  

1. OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, SALUTATIONS 
ET PRÉSENCES  

2. LECTURE ET 
ADOPTION DE L’ORDRE 
DU JOUR  

3. ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL ET SUIVI DE LA 
SÉANCE DU 3 AVRIL 2019 
et suivi 

PRÉSENCES 
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Aucune intervention n’a été faite. 
 
 
 
Aucune correspondance apportée. 
 
 
  
6.1 Budget initial 2019-2020; 
 
M. Marquis présente le budget initial aux membres… 
Augmentation des budgets suite aux nouvelles mesures (milieu rural 
et milieu défavorisé.  Surplus de 58,605$ 
 
CE-718-19 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Katy Bourgault, 
 
 QUE le budget initial 2019-2020 soit accepté tel que 
présenté. 

ADOPTÉE. 
 

 
7.1 Sorties éducatives :  
Launay :   20 juin -Toukiparc 
 21 juin – Dépanneur Launay et jeux d’eau et piste 
 d’hébertisme selon la température (2x). 
Trécesson :3 et 14 juin – piscine pour le 2e cycle. 
 12 juin – Athlétisme pour les 5e année. 
 14 juin – Cinéma et resto pour les finissants 6e année. 
 18 juin – Grand Défi pour les 4e année. 
 20 juin – Toukiparc à Val-D’Or, 
 21 juin – Sortie chez les enseignantes 
 
CE-719-19 IL EST RÉSOLU , sur proposition de M. Sébastien 
Boucher, 
 
 QUE les sorties éducatives soient acceptées telles 
que présentées. 

ADOPTÉE. 
 

 
7.2 Projet éducatif 2019-2022 :  
M. Marquis remet le document du projet éducatif 2019-2022 aux 
membres. 
CE-720-19 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Marie-Claude 
Trudel,  
 QUE le projet éducatif 2019-2022 soit adopté tel que 
présenté. 

ADOPTÉE. 
 
 
 

4. INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE  

5. CORRESPONDANCE  

6. ADOPTION  

7. APPROBATION  
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7.3 Organisation scolaire (nouvelle classe): 
 
M. Steve Marquis mentionne la création d’une nouvelle classe de 3e 
année.  Mme Marie-Claude Trudel prend la 4e année. 
CE-721-19 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Louise-Andrée 
Audet,  
 QUE l’organisation scolaire soit adoptée telle que 
présentée. 

ADOPTÉE. 
 
 
 

7.4 Grille-matières : 
Nouveauté :  100 minutes d’éducation physique au préscolaire. 
CE-722-19 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Syndie 
Fradette, 
 QUE la grille-matières soit adoptée, telle que 
présentée. 

ADOPTÉE. 
 
 
7.5 Services complémentaires et particuliers : 
1 journée semaine : psychoéducatrice 
1½ journée semaine : orthopédagogue 
Trécesson :  TTS (poste affiché) 
CE-723-19 IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. Jean-François 
Drouin,  
 QUE les services complémentaires et particuliers 
soient adoptés, tels que présentés. 

ADOPTÉE. 
 
7.6 Régime pédagogique : 

 
7.6.1 Matériel didactique;   

M. Marquis présente le matériel didactique pour 2019-2020. 
CE-724-19  IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. Sébastien 
Boucher,  
                   Que le matériel didactique soit adopté tel que 
présenté. 

ADOPTÉE. 
 
 

7.6.2 Fourniture scolaire;  
M. Marquis présente la liste de fourniture scolaire pour  
2019-2020. 
CE-725-19  IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Katy 
Bourgault, 
                   Que la liste de fourniture scolaire soit adoptée 
telle que présentée. 

ADOPTÉE. 
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7.6.3 Horaire de l’école; 
M. Marquis présente l’horaire de l’école avec l’ajout de 20 
minutes par jour pour la récréation. 
CE-726-19 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Marie-
Claude Trudel, _____ 
 
 QUE l’horaire de l’école soit adopté, tel que présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 

8.1 Surveillance du midi :  
Poste ouvert :  2 personnes qui ont de l’intérêt. 
 
 
8.2 Nombre de parents sur le conseil d’établissement :   
Nombre de 4 parents – statu quo. 
 
 
8.3 Identification de la date de l’AGA :   
Mercredi 25 septembre 2019 à 19 h à l’école Morency de Trécesson. 
 
8.4 Plan d’effectif des directions :   
Le 17 juin, c’est la présentation du plan d’effectif des directions à la 
rencontre des commissaires de la CSH. 
 
 
 
9.1 Comité de parents (CSH) :  
1 rencontre :  consultation du directeur général – rencontre assez 
courte. 
 
 
9.2 OPP :  
Rapport de la vente de produits.  Les profits nets sont de 1476,10$. 
Le moment de l’année était très bien (Pâques). 
 
 
9.3 Conseil des commissaires :  
Budget d’investissement de 2 millions de plus à la commission scolaire 
Harricana. _ 
Travail sur l’abolition des commissions scolaires. 
 
 
 
10.1 – Inventaire du service de garde :  achat du matériel (Le CE fournit 
400$, le reste par le budget de l’école). 
 
 
10.2 – Communication = manque d’appel téléphonique (les gens ne 
sont pas branchés 24h, message via class Dojo avec des délais 
courts). 
 
 

9. RAPPORTS 
(INFORMATION)  

10. AFFAIRES 
NOUVELLES  

8. INFORMATION ET 
CONSULTATION  
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10.3 – Agenda :  Est-ce encore pertinent ? 
 
 
10.4 – Panier de Noël : mobilisation du milieu (école et municipalité) 
pour les paniers de Noël pour les gens du secteur. 
 
 
 
 
La prochaine réunion aura lieu le 25   septembre 2019 à 19 heures. 
 
 
 
 
Une autre belle année de terminée. 
 
 
 
CE-727-19 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Marie-Claude 
Trudel, 
  QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
Il est 9 h 10. 
 
 
 
___________________________      ________________________  
Louise-Andrée Audet, présidente     Claudine Martineau, secrétaire  

12. ÉVALUATION  

13. LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE  

11. DATE DE LA 
PROCHAINE RÉUNION  


